

# BERITA TERBARU

## Hadirnya Danramil Wonosari Bersama Muspika Saat Peresmian Gedung TK Al Amin Oleh Bupati Klaten

Budiyanta - [KLATEN.BERITATERBARU.CO.ID](http://KLATEN.BERITATERBARU.CO.ID)

Jun 8, 2023 - 13:54



*Hadirnya Danramil Wonosari Bersama Muspika Saat Peresmian Gedung TK Al Amin Oleh Bupati Klaten*

KLATEN - Kapten Inf Luis Timur Riyanto Danramil 22 Wonosari [Kodim 0723 Klaten](http://Kodim0723Klaten) menghadiri acara peresmian Gedung TK Al Amin Di Dukuh Kebak RT 2 RW 6 Desa Bolali Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten. (8/6/2023)

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Bupati Klaten Hj. Sri Mulyani SE, PLT Camat Wonosari Sri Wahyuningsih SPsi, Danramil 22 Wonosari Kapten Inf Luis Timur Riyanto, Kapolsek Wonosari AKP Sriyanto SH MH, Kades Bolali Widi Wijayanto ST, Ketua Yayasan Al Amin H. Tatang Iskandar, Guru Pengajar TK Al Amin, Toga, Tomas, Toda Desa Bolali.

Tujuan Kegiatan tersebut diantaranya sebagai berikut Sukseskan Peresmian Gedung TK Al Amin Di Wilayah Binaan, Pererat silaturahmi & Jalin Sinergitas dengan Guru2 TK di Wilayah Binaan

Hj. Sri Mulyani SM selaku Bupati Klaten dalam sambutannya mengucapkan terimakasih dari semua komponen yang telah hadir dalam kegiatan peresmian gedung TK Al Amin Di Desa Bolali, dan berharap gedung yang baru diresmikan ini dapat dimanfaatkan sebaik-baiknya,

“Kami mengucapkan terimakasih dari berbagai pihak yang telah membantu dalam pembangunan tersebut. Setelah diresmikan, gedung ini perlu dirawat dan dijaga dengan baik karena anggaran yang sudah keluar sekitar 1,5 Milyar,” ungkap Hj. Sri Mulyani SM.

Bupati pun berpesan kepada ibu guru pengajar diharapkan mengajar sesuai porsinya, besar harapannya semoga dapat menciptakan generasi generasi penerus bangsa yang handal, Cerdas dan yang dapat membanggakan Keluarga, Bangsa dan Negara.

Saat ditemui dalam hadirnya, Kapten Inf Luis Timur Riyanto Danramil 22 Wonosari menyampaikan dan berpesan kepada para tenaga pendidik agar kreatif dalam memberikan materi pengajaran dan dengan sabar mendidik anak-anak di usia dini serta berharap kepada seluruh warga agar bisa memanfaatkan fasilitas sekolah untuk pendidikan di usia dini dengan sebaik-baiknya

“Alhamdulillah hari ini TK Al Amin Desa Bolali sudah diresmikan Oleh Ibu Bupati Klaten, Semoga TK ini menghasilkan para penerus bangsa yang baik dan berprestasi serta dapat bermanfaat bagi warga,” ucap Danramil

Acara yang dimulai dengan menyanyikan lagu Kebangsaan Indonesia Raya, Sambutan dari Ketua Yayasan Al Amin Desa Bolali, Sambutan dari Bupati Klaten Hj. Sri Mulyani SM, dan diakhiri dengan pengguntingan pita sebagai tanda diresmikannya Gedung TK Al Amin di Desa Bolali Kec. Wonosari Kab. Klaten.

(Red)